

GRAB

Bersatu dengan Alam: Kodim 0830/Surabaya Utara Galakkan Konservasi Mangrove di Pesisir Romokalisari

Wanto - SURABAYA.GRAB.OR.ID

Nov 14, 2024 - 17:54



Dalam rangka mendukung program "Bersatu Dengan Alam" yang diusung oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), personel TNI dari Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Qomaruddin, bersama dengan personel dari Koramil 0830/04 Bubutan, Serka Zainuddin, menginisiasi kegiatan penyiapan dan perawatan bibit mangrove di wilayah

Surabaya,— Dalam rangka mendukung program “Bersatu Dengan Alam” yang diusung oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), personel TNI dari Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Qomaruddin, bersama dengan personel dari Koramil 0830/04 Bubutan, Serka Zainuddin, menginisiasi kegiatan penyiapan dan perawatan bibit mangrove di wilayah pesisir. Sebanyak 1.000 bibit pohon mangrove jenis akar tunjang atau bakau disiapkan dan dirawat di kawasan Wisata Adventure Land Romokalisari, Kelurahan Romokalisari, Kecamatan Benowo, Surabaya Utara, Kamis (14/11).

Kegiatan ini tidak hanya dimaksudkan untuk memperkuat keberlanjutan ekosistem pesisir, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya konservasi lingkungan. Keterlibatan masyarakat dalam kegiatan konservasi ini menjadi perhatian utama para Babinsa, yang berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi contoh positif dalam menjaga keseimbangan lingkungan.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, selain mendukung program pemerintah dalam pelestarian alam, juga bisa meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keseimbangan ekosistem pesisir," ungkap Sertu M. Qomaruddin. Menurutnya, kawasan pesisir sangat penting untuk dilindungi karena merupakan wilayah yang rentan mengalami kerusakan lingkungan akibat aktivitas manusia dan perubahan iklim.

Kegiatan konservasi ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar, yang menunjukkan antusiasme dalam upaya pelestarian lingkungan pesisir. Masyarakat pun diajak untuk turut serta dalam perawatan bibit mangrove yang sudah ditanam, sehingga dapat tumbuh dengan baik dan memberikan manfaat dalam menjaga ekosistem pantai. Selain sebagai penyangga alami untuk mencegah abrasi, mangrove juga berperan sebagai habitat bagi berbagai jenis biota laut.

Kodim 0830/Surabaya Utara berharap, upaya pelestarian ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lainnya untuk turut melakukan langkah serupa demi menjaga kelestarian lingkungan. Dengan semakin banyaknya kegiatan penanaman mangrove, wilayah pesisir dapat terlindungi dengan lebih baik, mengurangi dampak dari erosi, dan menciptakan lingkungan yang lebih hijau dan sehat di tengah urbanisasi yang pesat di Kota Surabaya.

Program ini juga sejalan dengan visi Kodim 0830/Surabaya Utara dalam mewujudkan lingkungan yang berkelanjutan. Upaya nyata ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi masyarakat serta memperkuat komitmen dalam menjaga lingkungan demi generasi mendatang.